



Überblick:

1. 24-Stunden-Warnstreik bei Metalltechnik Schmidt
2. Frauen-Wochenendseminar
3. Warnstreik bei W. Vogel GmbH
4. Erster Schritt Richtung Tarifbindung bei IMR Industriellackierung
5. Spendenkonto für Opfer eingerichtet
6. Heike geht und Isabell kommt



1. 24-Stunden-Warnstreik bei Metalltechnik Schmidt in Plattenhardt

Seit geraumer Zeit versucht die Belegschaft der Metalltechnik Schmidt GmbH gemeinsam mit der Gewerkschaft IG Metall in der Firma die Tarifbindung zu erlangen. Um Bewegung in die stockende Verhandlung zu bringen, gab es einen 24-stündigen Warnstreik. Zum ausführlichen Text: <https://www.esslingen.igm.de/news/meldung.html?id=104734>



2. Frauen-Wochenendseminar

Ende Januar fand das mittlerweile schon traditionelle Frauenseminar übers Wochenende in Bad Ditzgenbach statt. An den zwei Tagen wurde diskutiert, ob sich während der Corona-Zeit das Rollenverhältnis zwischen Mann und Frau verändert hat und dem Thema Allgemeines Gleichstellungsgesetz AGG, schwerpunktmäßig über die sexuelle Belästigung am Arbeitsplatz. Weitere Infos unter <https://bit.ly/3YNzE65>



3. Warnstreik bei W. Vogel GmbH

Anfang Februar fand im Tarifbereich der Metallbau Feinwerktechnik ein Warnstreik mit 80 KollegInnen bei W. Vogel GmbH statt. Ein anständiges Angebot seitens der Arbeitgeber fehlt bisher. Die KollegInnen sind bereit noch eine Schippe drauf zu legen, falls sich nichts ändert. Mehr Infos und Fotos findet ihr unter: <https://bit.ly/3RVwVoU>

4. Erster Schritt Richtung Tarifbindung bei IMR Industriellackierung GmbH

Ein Einstieg, nicht mehr, aber auch nicht weniger. Er kämpft durch die Beharrlichkeit und klare Positionierung für Tarifbindung der KollegInnen. Herzlichen Glückwunsch! <http://bit.ly/40Rn1J9>



5. Spendenkonto für Opfer eingerichtet

Wir Gewerkschaften stehen für praktische Solidarität. Seid dabei, den betroffenen Menschen in ihrer akuten Not solidarisch zu helfen. Der Verein "Gewerkschaften helfen e.V." hat dafür ein Spendenkonto unter dem Stichwort "Erdbeben Türkei und Syrien" eingerichtet. Zum Spendenkonto hier lang: <http://bit.ly/3YMDJYf>



6. Heike geht und Isabell kommt

In der Geschäftsstelle Esslingen gibt es ein neues Gesicht. Heike geht in die wohlverdiente passive Phase der Altersteilzeit und Isabell wird ihre Nachfolge antreten. Wir danken Heike und wünschen von Herzen alles Gute für ihren Start in einen spannenden neuen Lebensabschnitt. Gleichzeitig sagen wir Isabell herzlich willkommen und wünschen viel Freude und Erfolg. <https://www.esslingen.igm.de/news/meldung.html?id=105058>